4 Pieces

93 m?2
Réf. FR1320676

659 000 €

Nice

Appartement a vendre (06000)
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Cimiez Résidentiel Au coeur d'une résidence de standing, a deux pas
des écoles Paule d'Essling, du Monastere et du Jardin des Arénes, ce
4 pieces lumineux , traversant est/ouest, en premier étage suréleve,
bénéficie d'une vue dégagée sur le Fort du Mont-Alban. Il comprend un
vaste séjour de 32,22 m2, une cuisine équipée en alcdve sur le salon,
et une chambre parentale qui donnent sur une terrasse a l'est, de 2
chambres a I'ouest dont |'une avec balcon, d'une salle de bain et d'un
WC indépendant. L'appartement est climatisé, il nécessite un

rafraichissement. Il posséde une cave et un beau ...

Cimiez Residential In the heart of a luxury residence, just a stone's throw from the
Paule d'Essling school, the Monastere and the Jardin des Arenes, this bright 3
bedroom apartment with east-west exposure boasts an unobstructed view of the
Fort du Mont-Alban. It comprises a spacious 32.22 sgm living room with fitted
kitchen, a master bedroom opening onto an east-facing terrace, 2 West-facing
bedrooms (one with balcony), a bathroom and a separate toilet. The apartment is
air-conditioned and in need of refreshment. It has a cellar and a garage with

electricity. Information on the risks to ...

RIVIERA BOULEVARD
92 BOULEVARD DE CIMIEZ - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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